

6-9-21 PLS CHECK ALIGNMENT



Veillez, s'il vous plaît, lire attentivement cette notice avant de prendre ce médicament, car elle contient des informations importantes. Si vous avez des doutes ou ne savez pas si ce produit est adapté à votre cas, demandez plus d'information à votre pharmacien. Gardez cette notice, vous pourriez avoir besoin de la relire.

Que contient LUEX ADULTES SIROP CONTRE LA TOUX SECHE?

Chaque 5 ml contient les composants actifs suivants: 10 mg de dextrométhorphan et 2.4 mg de menthol.

Les autres ingrédients (excipients) sont Parahydroxybenzoate de méthyle sodique, parahydroxybenzoate de propyle sodique, sucrose, solution de sorbitol 70 %, propylène glycol, carboxyméthylcellulose de sodium, glucose liquide, glycérine, acide citrique, tartrazine, arôme framboise, l'eau purifiée

Dans quels cas faut-il prendre LUEX ADULTES SIROP CONTRE LA TOUX SECHE?

LUEX ADULTES SIROP CONTRE LA TOUX SECHE a été spécialement élaboré pour apporter un soulagement rapide contre la sèche et toux irritante sans provoquer de la somnolence. Le dextrométhorphan est un antitussif, ce qui signifie qu'il favorise l'arrêt de la tousser, soulageant ainsi de la toux persistante, sèche non productive. La formule spéciale calme aussi les gorges irritées et sèches qui accompagnent souvent une toux persistante.

Le menthol qui y est ajouté apporte vapeurs chauffantes pour favoriser la libération des voies nasales et des sinus, pour vous aider à respirer plus facilement.

Contre-indications

Ne prenez pas LUEX ADULTES SIROP CONTRE LA TOUX SECHE

- Si vous êtes sensibles à l'un des ingrédients
- Si vous prenez en ce moment ou avez pris au cours des deux dernières semaines un médicament pour soigner la dépression notamment des inhibiteurs de la monoamine oxydase (IMAO)
- Pendant les crises aiguës d'asthme
- Si vous êtes enceinte ou si vous allaitez

Ce médicament ne doit pas être administré aux patients ayant une toux chronique ou persistante, comme cela se produit avec l'asthme, ou en cas de toux est accompagnée de sécrétions excessives, à moins que cela n'ait été prescrit par un médecin.

Précautions avant de prendre LUEX ADULTES SIROP CONTRE LA TOUX SECHE

Ce médicament convient à la plupart des personnes. Toutefois, si vous souffrez de problèmes hépatiques ne prenez pas ce produit avant d'avoir demandé l'avis de votre pharmacien ou de votre médecin.

Interactions médicamenteuses

LUEX ADULTES SIROP CONTRE LA TOUX SECHE interagit avec les inhibiteurs de la monoamine oxydase (IMAO), qui constituent un type de médicament antidépresseur. Ne prenez pas ce sirop si vous prenez des IMAO.

Comment prendre LUEX ADULTES SIROP CONTRE LA TOUX SECHE

Voie Orale

Adultes et enfants de plus de 12 années: 10ml à prendre trois à quatre fois par jour.

Mise en garde

Si vous oubliez de prendre une dose, prenez-la dès que vous vous en rappelez, à moins que ne soit arrivé l'heure de la suivante dose. Ne prenez pas deux doses en même temps.

Si les symptômes persistent, consultez votre médecin.

NE PAS DEPASSER LA DOSE PRESCRITE

Utilisation pendant la grossesse et l'allaitement.

LUEX ADULTES SIROP CONTRE LA TOUX SECHE ne doit pas être utilisé pendant la grossesse et l'allaitement, à moins qu'il n'ait été spécifiquement prescrit par votre médecin.

Effets secondaires éventuels

Occasionnellement, des étourdissements, des nausées, des vomissements ou des troubles gastro-intestinaux peuvent se produire. Des réactions allergiques peuvent se produire. Si l'un des symptômes persiste ou s'aggrave pendant le traitement ou si vous ressentez d'autres effets secondaires inhabituels, arrêtez immédiatement de prendre ce médicament et consultez votre médecin.

En cas de surdosage

Si vous avez pris accidentellement trop de ce médicament, rendez-vous à immédiatement au service d'urgences de l'hôpital le plus proche ou entrez en contact avec votre médecin ou votre pharmacien.

Conservation de LUEX ADULTES TOUX SECHE SIROP.

Conservez ce médicament dans un endroit frais et sombre.

Ne pas utiliser après la date de péremption indiquée sur l'emballage.

Tenir hors de portée des enfants.

Date de révision de la notice : août 2021



Manufactured for / Fabriqué pour

LONDON UNITED EXPORTS LTD.

LONDON, ENGLAND

www.luexhealthcare.com

Manufactured by / Fabriqué par

Ciron Drugs & Pharmaceutical Pvt. Ltd.

Tarapur, Bassein-Thane



Please read this leaflet carefully before you take this medicine as it contains important information. If you have any questions or are not sure if this product is suitable, ask your pharmacist. Keep this leaflet, as you may want to read it again.

What is in LUEX ADULT DRY COUGH SYRUP?

Each 5 ml contains dextromethorphan 10 mg and menthol 2.4 mg as the active ingredients.

Other inactive ingredients (excipients) are sodium methyl paraben, sodium propyl paraben, sucrose, sorbitol solution 70%, propylene glycol, sodium CMC, liquid glucose, glycerine, citric acid, tartrazine colour, raspberry flavour, purified water

What is used LUEX ADULT DRY COUGH SYRUP for?

LUEX ADULT DRY COUGH SYRUP has been specially formulated to provide rapid relief of dry, irritating cough without causing drowsiness. Dextromethorphan is an anti-tussive, which means it helps to stop you coughing, thereby relieving persistent dry, non productive cough. The special formula also soothes sore and dry throats which often accompanies a persistent cough.

The added menthol provides warming vapours to help clear nasal and sinus passages to help you breathe more easily.

Contraindications

Do not take LUEX ADULT DRY COUGH SYRUP

- if you are sensitive to any of the ingredients
- if you are currently taking or have taken within the last two weeks, any medicine to treat depression including monoamine oxidase inhibitors (MAOI's)
- if you are having acute attacks of asthma
- if you are pregnant or breastfeeding.

This medicine should not be administered to patients with chronic or persistent cough, such as occurs with asthma, or where cough is accompanied by excessive secretions, unless directed by a physician.

Cautions before you take LUEX ADULT DRY COUGH SYRUP

This medicine is suitable for most people. However if you suffer from liver problems do not take this product until you have talked to your pharmacist or doctor.

Drug interactions

LUEX ADULT DRY COUGH SYRUP interacts with monoamine oxidase inhibitors (MAOI's) which are a type of anti-depressant. Do not take this syrup if you are taking MAOI's.

How to take LUEX ADULT DRY COUGH SYRUP

Oral administration only

Adults and children over 12 years: 10 ml to be taken three to four times a day.

Precautions

If you forget to take a dose, take it as soon as you remember unless it is time for the next dose. Do not take two doses at the same time.

If symptoms persist, consult your doctor.

DO NOT EXCEED THE STATED DOSE

Use in pregnancy and breastfeeding.

LUEX ADULT DRY COUGH SYRUP should not be used during pregnancy and lactation, unless it has been specifically prescribed by your doctor.

Possible side effects

Side effects are rare and usually mild. Occasionally, dizziness, nausea, vomiting, or gastro-intestinal disturbance may occur. Allergic reactions may occur. If any of these symptoms persist or worsen during treatment or you experience any other unusual side effects, stop taking this medicine and consult your doctor at once

Incase of overdose

If you accidentally take too much medicine, go to your nearest hospital casualty department immediately or contact your doctor or pharmacist.

Storing LUEX ADULT DRY COUGH SYRUP

Store this medicine in a cool dark place.

Do not use after the expiry date shown on the pack.

Keep out of the reach of children.

This leaflet was last revised in August 2021



Manufactured for / Fabriqué pour

LONDON UNITED EXPORTS LTD.

LONDON, ENGLAND

www.luexhealthcare.com

Manufactured by / Fabriqué par

Ciron Drugs & Pharmaceutical Pvt. Ltd.

Tarapur, Bassein-Thane

